



がっこう
学校だより

がっこう
5月号

<http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/toyooka/>

TEL 045-581-3248

がっこうきょういくもくひょう まな あ たか あ
学校教育目標：【学び合い 高め合い まちとともに明日を拓く豊岡っ子】

こ こころ ゆた はぐく
子どもの心をより豊かに育む



こう ちょう なりた れいこ
校長 成田 玲子

がつ にち じかんめ ねんせい むか かい おこな あつ
4月25日の1時間目に、「1年生を迎える会」を行いました。暑い
ぐらゐのよいお天気のもとで、6年生の計画委員会の子どもたちが
じょうず しかいしんこう かい すす
上手に司会進行をして、会を進めてくれました。

ねんせい にゆうがく ざいこうせい うれ できごと
1年生が入学することは在校生にとって嬉しい出来事です。「1

ねんせい とよおかしやうがっこう おし
年生に豊岡小学校のことを教えてあげよう」「1年生を助けてあげたい」という思いをもって、この日の
かかくがねん くふう じゅんび すす こころ こ いわ
ために各学年で工夫して準備を進め、心を込めてお祝いをすることができました。

ねんせい むか かい か わき がっこう がくねん こ こうりゆうかつどう さくねんど
「1年生を迎える会」を皮切りに、学校では、学年を超えての交流活動がスタートします。昨年度まで
かんせんしょうたいさく がつきゆう かつどう ちゆうしん かんせんしょうたいさく こう すこ
は感染症対策のため、学級での活動が中心となっていました。今年度は感染症対策を講じながら、少
とりくみ さいかい よてい ほんへんせい じゅんび ほじ
しずつ取組を再開する予定です。たてわり班編成の準備も始めました。

がくねん こ こうりゆう とよおかしやうがっこう こころ せいちゆう
学年を超えての交流は、豊岡小学校では子どもたちの心の成長
とりくみ なかねんたいせつ
につながる取組として長年大切にしてきているものです。朝、正門の
ねんせい きづか ねんせい ていがくねん こ て どうこう
ところで1年生を気遣う6年生や、低学年の子と手をつないで登校す
る子どもたちには、優しく接しよう、お世話をしようとする気持ち
あふれています。低学年の子どもたちが助けてもらう印象が強いかも
しれませんが、実は、この活動では、高学年の子どもたちにも大きな
せいちゆう み なか ほん かつどう まいとし ねんせい だいかつやく
成長が見られます。中でもたてわり班での活動では、これまでも毎年、6年生がリーダーとして大活躍し
てきました。リーダーとしての経験の少ない子どもであっても、かきゆうせい いっしょ ほんかつどう
での役割をしっかりと果たし、頼もしい姿を見せてくれるものです。活動後の振り返りでは、リーダーとし
ての自分をみつめ直し、自分のよさに気付き、友達のよさも認め合えるようになってきます。

ねんせい ひとり ねんせい ひん ねんせい さんすう ちゆうしん すす
これまで4年間「一人ひとりの生き方を切り拓く学びの創造」を研究主題として算数を中心に進めてき
こうないけんきゆう ことし こ こころ ゆた はぐく どうとく
た校内研究を、今年からは、子どもたちの心をより豊かなものに育んでいくことができるよう道徳を
ちゆうしん す とく なか けんきゆうしゅだい じぶん おも すす ひょうげん たが
中心に据えて取り組むことにいたしました。研究主題はそのままに、「自分の思いを進んで表現し、互
いのよさを認め合い、自分を見つめ、よりよい生き方を求めようとする子の育成」を副主題として取り組ん
でまいります。自分の経験や体験を通じて思ったこと、感じたことを素直に表現し、授業の中で伝え合い、
ふか あ どうとく じゅぎょう こ どうとくてき
深め合えるような道徳の授業をつくり、子どもたちが道徳的
価値やそのよさを自分事としてとらえ、自己の生き方につなげて
いけるようにしたいと考えています。

とりくみ ぜんきょうしよくいん こ
取組はまだスタートしたばかりですが、全教職員で子どもた
ちの心をより豊かに育てていきたいとおもいます。ほごしや ちいき
の皆様のご理解、ご協力をよろしくお願ひいたします。

